



Les journées d'intégration des 6èmes

publié le 28/09/2020

Malgré une météo automnale, tous nos élèves de 6ème ont participé à ces 2 journées d'intégration : accrobranche, géocoaching, course d'orientation, jeux, pique-nique collectif...

Fatigués mais contents, les élèves avaient le sourire vendredi soir.

Les professeurs ont de leur côté remarqué l'engagement des élèves dans ces activités !

Quelques photos ci-dessous...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.